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　スーパーグローバルハイスクール（ＳＧＨ）とは、文部科学省で平成26年度から開始された事業で、将来、国際的に活躍できるグローバル・リー
ダーの育成を目的としています。指定校は現在全国に123校、熊本県では本校と済々黌の２校です。
　本校では、課題研究と中心とした「水俣ＡＣＴⅠ」と、関係諸機関と連携した共同研究や海外研修の「水俣ＡＣＴⅡ」の２つのプログラムを通
して、本校が目指す「世界が直面する環境問題へ提言・議論するグローバル・リーダー」の育成を図ります。

　５月17日、校内巡回しながら生徒・職員から環境美化活動を説明したり、環境に
関して英語で質疑応答を行ったりしました。マッカーシー長官は、大気や水に国境は
なく地球の未来の為には世界の協力が重要であり、本校の環境美化活動は尊い活動で
あると仰られ、次世代を担う高校生達へ“Go Minamata High School”と何度も熱い
メッセージをいただきました。生涯の思い出に残る貴重な経験となりました。

アメリカ環境保護庁マッカーシー長官来校
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　５月19日のＰＴＡ総会においてご承認をいただきました、会長の小野達也と申します。
　まずは、４月に発生しました熊本地震により犠牲になられた方々に謹んで哀悼の意を表しますととも
に、被災されたすべての方々に心からお見舞いを申し上げます。
　さて、新設水俣高等学校としてスタートした本校は５年目を迎えました。もはや新設校ではなく、地
域に根ざした学校へと着々と歩んでいるのではないかと感じます。地域に根ざした水俣高校がさらに魅
力ある学校となる様に、「水俣高校を選んで良かった！」と思われる学校になる様に、職員の皆様や保護
者の皆様と協力し合いながら、取り組んで参りたいと思います。
　皆様のご理解とご協力をお願い致します。

　４月に発生しました熊本地震におきまして、被災された方々にお見舞い申し上げます。本校
においては大きな被害はありませんでしたが、余震等に不安を抱えている生徒もおり、今後も
生徒一人ひとりに寄り添いながら、教職員一丸となって、心身のケアにつとめて参ります。
　さて、本校は今年度、新設校として５年目を迎えます。４月８日に挙行した入学式では、
多くのご来賓の皆様にご臨席を賜り、また保護者の皆様方にも参列いただき、感謝申し上げ
ます。全日制159名、定時制５名の新入生には、各学科の特色を生かしながら、これからの
未来を背負う人材に育んでいきたいと考えております。今年度から本校は文部科学省より
スーパーグローバルハイスクール（ＳＧＨ）の指定を受け、６月29日には、水俣市と国立水
俣病総合研究センターと協定を結びました。国や市と連携して、グローバルリーダーとなる
人材の育成につとめて参ります。
　本校は、地域に根ざす「水俣高校」として、保護者や地域の皆様に信頼される学校づくり
を推進し、果敢にチャレンジして参ります。本校の教育活動に対して、ＰＴＡ会員の皆様の
ご理解とご協力をよろしくお願いします。

ＰＴＡ会長　小野　達也

校　長　岩本　修一
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